

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

ÉCOLE GABRIEL-LE COURTOIS EN BLANC, POUR L'ESPOIR

Sainte-Anne-des-Monts, le 2 décembre 2011 – Suite au décès de Marjorie Raymond, les élèves et les membres du personnel de l'école Gabriel-Le Courtois vont participer aujourd'hui à une activité de recueillement.

En matinée, les élèves, qui ont été invités à porter des vêtements blancs pour symboliser l'espoir, seront invités à inscrire des messages de paix et de tolérance sur des ballons. Celles et ceux qui le souhaitent pourront également participer à une activité de recueillement. Par la suite, les élèves et les membres du personnel sortiront à l'extérieur de l'établissement pour libérer 600 ballons dans le ciel. En après-midi, les élèves retourneront en classe.

La Commission scolaire des Chic-Chocs offre à nouveau ses sympathies à la famille de Marjorie. « Nous avons une pensée pour la famille et les proches de Marjorie Raymond, mais aussi pour toute la communauté touchée de près ou de loin par ce drame », mentionne monsieur Jean-Pierre Pigeon, président.

La Commission scolaire des Chic-Chocs demande aux représentants de la presse de respecter cette activité intime qui permettra aux élèves et aux membres du personnel de cheminer et de partager leurs émotions.

- 30 -

Source:

Commission scolaire des Chic-Chocs

Information:

Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication Téléphone: (418) 368-3499, poste 5912